

EG-Gruppe	Std.lohn	Stufe 1		Stufe 2		Stufe 3		Stufe 4		Stufe 5		Stufe 6		für Zuschl.
		AWO-MV		AWO-MV		AWO-MV		AWO-MV		AWO-MV		AWO-MV		
E 15Ü	45,33			6.955,18		7.685,87		8.378,11		8.839,65		8.947,29		45,33
E 15	38,06	5.669,12		6.039,84		6.453,36		7.017,89		7.598,61		7.980,65		38,06
E 14	34,96	5.153,96		5.489,64		5.928,03		6.414,51		6.956,78		7.346,09		34,96
E 13	32,76	4.767,62		5.135,53		5.554,35		6.009,06		6.544,14		6.834,50		32,76
E 12	30,75	4.295,43		4.718,78		5.213,52		5.762,47		6.406,61		6.712,24		30,75
E 11	28,95	4.153,35		4.542,72		4.908,59		5.305,54		5.848,79		6.154,45		28,95
E 10	27,51	4.012,19		4.317,28		4.664,10		5.040,24		5.459,10		5.596,64		27,51
E 9c	26,36	3.901,48		4.173,64		4.469,61		4.788,53		5.131,37		5.377,14		26,36
E 9b	24,11	3.676,89		3.929,00		4.089,07		4.562,79		4.843,49		5.168,65		24,11
E 9a	23,51	3.558,96		3.772,32		3.986,06		4.461,84		4.569,48		4.844,33		23,51
E 8	22,05	3.391,44		3.596,59		3.738,68		3.883,66		4.040,37		4.115,73		22,05
E 7	21,13	3.205,23		3.441,58		3.582,38		3.724,47		3.860,94		3.935,06		21,13
E 6	20,54	3.152,04		3.346,55		3.482,94		3.617,92		3.750,49		3.819,26		20,54
E 5	19,79	3.038,99		3.227,67		3.355,11		3.490,06		3.615,47		3.680,28		19,79
E 4	19,25	2.912,62		3.103,55		3.263,75		3.363,48		3.463,20		3.521,60		19,25
E 3	18,45	2.872,69		3.078,02		3.127,99		3.242,21		3.327,92		3.406,43		18,45
E 2Ü	17,88	2.711,60		2.945,82		3.031,62		3.146,03		3.224,63		3.339,97		17,88
E 2	17,37	2.692,16		2.894,28		2.944,67		3.016,58		3.174,63		3.339,97		17,37
E 1	14,74			2.465,52		2.498,86		2.540,55		2.579,42		2.679,47		14,74

Entgeltgruppen S&E, gültig vom 01.04.2025 bis 30.04.2026 AWO-MV

EG-Gruppe	Std.lohn	Stufe 1		Stufe 2		Stufe 3		Stufe 4		Stufe 5		Stufe 6		für Zuschl.
		AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	AWO-MV	SuE-Zulage	
S 18	31,19	4.591,95	0,00	4.708,94	0,00	5.288,55	0,00	5.723,21	0,00	6.375,22	0,00	6.773,65	0,00	31,19
S 17	29,48	4.233,84	0,00	4.527,84	0,00	4.998,73	0,00	5.288,55	0,00	5.868,09	0,00	6.208,58	0,00	29,48
S 16	28,03	4.147,17	0,00	4.433,68	0,00	4.752,42	0,00	5.143,62	0,00	5.578,29	0,00	5.839,11	0,00	28,03
S 15*	26,92	4.000,66	180,00	4.274,25	180,00	4.564,08	180,00	4.897,32	180,00	5.433,43	180,00	5.665,23	180,00	26,92
S 14*	26,86	3.962,44	180,00	4.232,66	180,00	4.554,71	180,00	4.882,30	180,00	5.244,56	180,00	5.498,11	180,00	26,86
S 13	26,49	3.869,68	0,00	4.132,98	0,00	4.491,62	0,00	4.781,38	0,00	5.143,62	0,00	5.324,74	0,00	26,49
S 12	26,34	3.859,50	180,00	4.122,07	180,00	4.465,71	180,00	4.769,97	180,00	5.146,70	180,00	5.306,08	180,00	26,34
S 11b	25,06	3.808,48	180,00	4.067,31	180,00	4.249,15	180,00	4.712,82	180,00	5.075,04	180,00	5.292,38	180,00	25,06
S 11a	24,62	3.741,49	130,00	3.994,28	130,00	4.174,59	130,00	4.636,51	130,00	4.998,73	130,00	5.216,07	130,00	24,62
S 9	23,90	3.549,30	130,00	3.781,54	130,00	4.053,20	130,00	4.455,27	130,00	4.835,59	130,00	5.128,99	130,00	23,90
S 8b	23,47	3.481,39	130,00	3.708,79	130,00	3.980,49	130,00	4.380,82	130,00	4.759,33	130,00	5.049,51	130,00	23,47
S 8a	22,81	3.413,85	130,00	3.636,31	130,00	3.868,50	130,00	4.092,49	130,00	4.311,44	130,00	4.541,67	130,00	22,81
S 7	22,21	3.333,59	130,00	3.550,19	130,00	3.765,70	130,00	3.987,31	130,00	4.153,80	130,00	4.404,69	130,00	22,21
S 4	21,21	3.201,81	130,00	3.408,76	130,00	3.597,33	130,00	3.725,30	130,00	3.848,61	130,00	4.043,12	130,00	21,21
S 3	20,11	3.034,89	130,00	3.229,62	130,00	3.410,78	130,00	3.577,12	130,00	3.653,23	130,00	3.744,14	130,00	20,11
S 2	17,91	2.829,14	130,00	2.948,41	130,00	3.036,64	130,00	3.132,45	130,00	3.240,19	130,00	3.347,95	130,00	17,91

* nicht für Kitaleitung

Entgeltgruppen Pflege, gültig vom 01.04.2025 bis 30.04.2026 AWO-MV

EG-Gruppe	Std.lohn	Stufe 1		Stufe 2		Stufe 3		Stufe 4		Stufe 5		Stufe 6		für Zuschl.
		AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	AWO-MV	Pflegezulage	
P 16*	31,07		137,96	5.097,32	137,96	5.268,39	137,96	5.820,78	137,96	6.464,70	137,96	6.748,74	137,96	31,07
P 15*	30,37		137,96	4.992,50	137,96	5.149,06	137,96	5.540,47	137,96	6.008,91	137,96	6.187,80	137,96	30,37
P 14*	29,66		137,96	4.876,97	137,96	5.029,76	137,96	5.411,69	137,96	5.930,62	137,96	6.025,31	137,96	29,66
P 13*	28,96		137,96	4.761,46	137,96	4.910,45	137,96	5.282,90	137,96	5.551,83	137,96	5.621,28	137,96	28,96
P 12*	27,55		137,96	4.530,37	137,96	4.671,80	137,96	5.025,33	137,96	5.242,50	137,96	5.343,51	137,96	27,55
P 11*	26,14		137,96	4.299,33	137,96	4.433,17	137,96	4.767,77	137,96	4.989,97	137,96	5.090,99	137,96	26,14
P 10*	24,74		137,96	4.070,43	137,96	4.194,92	137,96	4.548,07	137,96	4.718,51	137,96	4.825,84	137,96	24,74
P 9*	24,00		137,96	3.883,65	137,96	4.070,43	137,96	4.194,92	137,96	4.434,43	137,96	4.535,43	137,96	24,00
P 8*	22,16		137,96	3.600,40	137,96	3.757,59	137,96	3.964,57	137,96	4.132,22	137,96	4.366,71	137,96	22,16
P 7*	21,23		137,96	3.414,69	137,96	3.600,40	137,96	3.889,43	137,96	4.036,57	137,96	4.188,13	137,96	21,23
P 6*	19,29	2.930,44	137,96	3.100,59	137,96	3.271,86	137,96	3.636,14	137,96	3729,0	137,96	3.904,10	137,96	19,29
P 5*	18,45	2.828,00	137,96	3.060,63	137,96	3.129,01	137,96	3.243,28	137,96	3329,1	137,96	3.530,40	137,96	18,45

* zzgl. feste monatl. Zulage 25,00€

Entgelt Azubi Pflege, gültig vom 01.04.2025 bis 30.04.2026 AWO-MV

		AWO-MV
1. Lehrjahr		1.415,69
2. Lehrjahr		1.477,07
3. Lehrjahr		1.578,38

	Berechnung AG-Beitrag:	Gesamt	AG
1	Krankenversicherung	14,600%	7,300%
2	Zusatzbeitrag Durchschn.	3,000%	1,500%
3	Rentenversicherung	18,600%	9,300%
4	Arbeitslosenversicherung	2,600%	1,300%
5	Pflegeversicherung	3,600%	1,800%
7	Insolvenzumlage	0,150%	0,150%
8	U2 Umlage	0,300%	0,300%
			21,650%

Jahressonderzahlung			
Allgemein		Pflege	S&E
EG 1 bis 8	84,51%	P5 bis P8 84,74%	S2 bis S9 84,51%
EG 9a bis 12	70,28%	P9 bis P16 70,48%	S10 bis S18 70,28%
EG 13 bis 15	51,78%		

Alternatives Entgeltanreizsystem §18 TV AWO-MV	
2% des Monatsbruttoentgeltes	
Budget lt. BV	